
 

 

ACTA N°2  

REUNIÓN DE CONSEJO DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DEL AMBIENTE 

 

Fecha: Martes 22 de julio de 2025 

Hora de inicio: 14:30 horas 

Lugar: Dependencias del Departamento 

Asistentes: 

 Dra. Gloria Cárdenas 

 Dr. Javier Echeverría 

Tabla: 

 

1. Elección de representante en Comisión de Infraestructura 

 

La Directora informa que se creará una Comisión de Infraestructura, la cual tiene diversas 

funciones, que varían según la entidad a la que pertenezca, pero generalmente se centran 

en la planificación, gestión y supervisión de proyectos de infraestructura. Estas funciones 

pueden incluir la generación de políticas del quehacer, propuesta de mejoras, la 

evaluación de proyectos, la gestión de recursos, y la coordinación de actividades 

relacionadas con la infraestructura. Estará integrado por 7 personas. Durarán dos años en 

sus funciones y serán renovados en pares, según corresponda. 

  

 Uno será el Decano o Decana Como autoridad Unipersonal  

 Un representante del Departamento de Ciencias el Ambiente  

 Un representante del Departamento de Química de los Materiales  

 Un representante del Departamento de Biología  

 Un representante del Funcionariado  

 Un representante de las dependencias ubicadas en Chacabuco y Amengual 

 El Jefe de Bienes y servicios de la Facultad  

En base a lo anterior, se debe elegir un representante.  

El consejo de Departamento ha deliberado de forma unánime al Dr. Eduardo Pino L. 

considerando el haber ocupado cargo como director de departamento, director VIME y 

su vínculo con empresas.  

2. Solicitud de cargos Jornada Completa 

En relación a la información entregada en la reunión anterior, la directora indica la 

necesidad de dos cargos académicos jornada completa para el Departamento en las áreas 

de Fisicoquímica (prioridad) y Orgánica. Adicionalmente, informa que ha enviado toda 

la documentación a Vicerrectoría Académica. Adicionalmente, se presenta la 

fundamentación enviada a esta Vicerrectoría y en base a la respuesta recibida en 

memorándum N°24820 del 7 de julio del 2025, solicita al consejo del Departamento 

apruebe o rechace la necesidad de la solicitud de cargos.  

El consejo de departamento ratifica la necesidad y aprueba la solicitud de cargos al 

consejo de Facultad y a la Vicerrectoría Académica. Adicionalmente, durante la reunión 

se confeccionaron los perfiles de cargo para presentar en el consejo de Facultad.  



 

 

 

3. Infraestructura 

La Directora informa que sostuvo una reunión con el Decano y Prorrector. En la reunión 

solicitó la reparación de los techos del Edificio Reinaldo Irgant.  

El Prorrector, se comprometió a reemplazar los techos durante el segundo semestre 2025. 

En la misma reunión, la directora solicitó al Prorrector financiar la instalación del equipo 

de análisis elemental, recientemente adjudicado al Dpto. de Ciencias del Ambiente por la 

Vicerrectoría de Investigación, Innovación y Creación.   

El Prorrector aprobó el financiamiento. La directora informa que el Decano ha enviado 

vía SDT las cotizaciones de instalación, las que ya fueron aprobadas por el Prorrector.  

Los consejeros consultan el lugar de instalación: Se informa que será instalado en la sala 

del tercer piso donde actualmente se encuentra el clúster de la Dr. Mascayano. El servicio 

de instalación, ya evaluó el lugar y la cotización se generó pensando en este espacio. 

Hora de término: 15:45 horas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dr. Javier Echeverria M. 
Representante 

 Dra. Gloria Cárdenas J. 
               Representante 

 

Dra. Juana Ibacache R. 

Directora 

Departamento Ciencias del Ambiente 


